

Moritz Dettinger fehlt wieder ein Sieg

Überlingen Verflixte Qualifikation! Moritz Dettinger hat bei Turnieren des Tennis-Weltverbandes ITF zum dritten Mal nacheinander den Einzug ins Hauptfeld verpasst. Und stets hat ihm nur ein Sieg gefehlt. In Friedberg und Karlsruhe unterlag der Fellbacher in der entscheidenden Runde jeweils dem 18-jährigen Russen Ilya Polonskiy. Beim ebenfalls mit 10 000 Dollar dotierten Future-Turnier in Überlingen ist er diese Woche auf dem Sprung unter die 32 Besten an Frantisek Polanka aus der Tschechischen Republik (3:6, 6:7) gescheitert. Davor hatte der 23-Jährige den vielversprechenden Nachwuchsspieler Jannik Giese, gerade 16, von Grün-Weiß Mannheim mit 6:2 und 7:5 besiegt. Trotz der ungünstigen Serie mit dem mehrmaligen Ausscheiden in der letzten Qualifikationsrunde hat Moritz Dettinger im Verlauf des Jahres mehr als 300 Plätze in der Weltrangliste gutgemacht; im Moment belegt er Position 1714.

Christoph Negritu, im Vorjahr noch Spitzenspieler des TEV Fellbach, hat sich beim Future-Turnier im niederländischen Oldenzaal ins Hauptfeld vorgespielt. Zum Abschluss der Qualifikation bezwang er den holländischen Doppelspezialisten Romano Frantzen mit 6:2, 2:6 und 6:2. *ren*